

## VERANSTALTUNGEN // Juli 2016

Am 10. Juli steht der neue Fußball-Europameister fest. In der Gemeinde am Glemseck geht die Europameisterschaft dagegen in die „Verlängerung“. Denn auch der dritte Gottesdienst am 24. Juli nimmt noch einmal Bezug auf den Fußball und seine Eigenheiten.

### Sonntag, 3. Juli um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST

„Zwischen Sieg und Niederlage“ lautet das Thema des Gottesdienstes zum Juli-Auftakt. Die Predigt hält diesmal Robin Frohnmayer. Er verbrachte einige Jahre in Kanada und war dort als Jugendleiter einer Gemeinde sowie in der Leitung einer christlichen Organisation tätig. Für die Musik und die Ausgestaltung des Gottesdienstes sind die Royal Ranger verantwortlich. Zeitgleich wird ein Kindergottesdienst mit einem ansprechenden Programm angeboten. Im Anschluss an den Gottesdienst, der im Hotel-Restaurant Glemseck gegenüber dem Seehaus stattfindet, gibt es ein Essen und die Möglichkeit, noch Zeit miteinander zu verbringen. Für den späteren Abend lädt die Gemeinde zum Public Viewing der vierten Partie des EM-Viertelfinales ins Glemseck ein. Anstoß ist um 21 Uhr.

### Sonntag, 10. Juli um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST



Im Fußball kommt der richtigen Mannschaftsaufstellung eine entscheidende Bedeutung zu. Welche Rolle die „Mannschaftsaufstellung“ beim Zusammenspiel von Christen spielt, erläutert Jörg Seitz bei seiner Predigt. Er ist Pastor der Christuskirche Ingolstadt.

Der Gottesdienst findet wiederum im Veranstaltungssaal des Hotel-Restaurants Glemseck statt. Zeitgleich gibt es einen Kindergottesdienst. Im Anschluss besteht wie immer die Möglichkeit zu einem gemeinsamen Essen und Austausch in gemütlicher Runde.

Am Abend steigt dann das Finale der Fußball-Europameisterschaft. Anstoß ist um 21 Uhr. Die Gemeinde würde sich freuen, wenn viele noch zum Fußballschauen im Glemseck bleiben.

### Sonntag, 17. Juli um 15.30 Uhr, GEMEINDE-CAFÉ

Das Gemeinde-Café ist ein Treff mit Kaffee und Kuchen, bei dem die Gemeinschaft im Fokus steht. An diesem Sonntag hat es ab 15.30 Uhr im Schickhardt-Forum „geöffnet“.

### Sonntag, 17. Juli um 17.30 Uhr, LEBENSBERICHTSABEND



Mit 17 Jahren hatte Josef Müller einen schweren Unfall. Seitdem sitzt er querschnittsgelähmt im Rollstuhl. Dennoch ließ er sich nicht entmutigen. Er wurde Steuerberater und Teilhaber einer erfolgreichen Kanzlei. Doch dann rutschte er ab, ließ sich mit der US-Drogenmafia ein und veruntreute Geld seiner Mandanten. Eines Tages stellte er sich. Im Gefängnis kam zum Glauben. Seitdem ist er ein anderer Mensch.

Wie es zur Wende kam, erzählt er beim Lebensberichtsabend im Hotel-Restaurant Glemseck.

Im Anschluss an den offiziellen Teil steht in bewährter Weise ein gemeinsames Essen nach dem Motto „bring & share“ auf dem Programm.

## Sonntag, 24. Juli um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST



„Pokal – Wonach strebst Du?“ Diese Frage steht im Mittelpunkt der Predigt von Klaus Peter Foßhag, der beim dritten Juli-Gottesdienst zu Gast ist. Er ist Pastor bei JMS Altensteig. Dazu gehören eine freikirchliche Gemeinde und ein Missionswerk.

Im Anschluss an den Gottesdienst mit Kindergottesdienst gibt es ein Abendessen sowie die Gelegenheit zum Austausch und Beisammensein.

Der Gottesdienst findet entweder im Saal des Hotel-Restaurants Glemseck oder im Schickhardt-Forum statt. Wir werden über den endgültigen Veranstaltungsort noch informieren.

## Sonntag, 31. Juli um 17.30 Uhr, GEMEINSCHAFTSABEND

Spiel, Spaß, gemeinsames Essen, ein geistlicher Impuls, Musik und viel Zeit für Gespräche: Das alles kennzeichnet den Gemeinschaftsabend der Gemeinde am Glemseck im Juli. Er findet im Schickhardt-Forum statt.

## Jeweils dienstags um 10.00 Uhr, KRABELGRUPPE

Treff für Eltern mit kleinen Kindern. **Kontakt:** Ester Stock, [estock@seehaus-ev.de](mailto:estock@seehaus-ev.de)

## Jeweils freitags um 19.30 Uhr, JUGENDKREIS IM WESTFLÜGEL

Der Jugendkreis ist ein offener Treff für junge Leute zwischen 16 und ca. 30 Jahren. Er findet im Westflügel des historischen Seehaus-Gebäudes statt. Neben einem geistlichen Impuls gibt es viel Zeit für Gemeinschaft, Gespräche, Spiele und Musik. Einmal im Monat steht ein gemeinsames Kochen und Essen auf dem Programm.

## Jeweils freitags um 18.15 Uhr, PFADFINDER

Treffpunkt für den Stamm „131“ (Leonberg) der christlichen Pfadfinder ist im Biolandhof in der Strohgäustraße 52 zwischen Leonberg und Höfingen. Das Motto der Pfadfinder lautet: „Wir lieben das Abenteuer“.

**Kontakt:** Ingrid Steck, [isteck@seehaus-ev.de](mailto:isteck@seehaus-ev.de)

Weitere Infos unter: <https://royal-rangers.de> und <http://www.rr131.de/>

## Jeden letzten Freitag im Monat, BIKER-STAMMTISCH

Christliche Biker aus der Region treffen sich in diesem Monat am 29. Juli um 20 Uhr zu ihrem Stammtisch im Glemseck.

Weitere Infos unter: <http://gemeinde-am-glemseck.de/motorradgottesdienste/>

## Jeden ersten Sonntag im Monat, AUSFAHRT ZUM GOTTESDIENST

Am Sonntag, 3. Juli, ist eine Autofahrt zum Motorradgottesdienst in Jagsthausen geplant. Treffpunkt ist um 8.15 Uhr am Parkplatz Glemseck.

Wir informieren immer auf Facebook, falls die Touren nicht zustande kommen sollten.

<https://www.facebook.com/gemeinde.am.glemseck/>

**Herzliche Einladung zu allen Veranstaltungen!**

## GOTTESDIENSTE UND ÄHNLICHE VERANSTALTUNGEN

**Gottesdienst:** Im Mittelpunkt stehen gemeinsame Lieder und eine Predigt, die von einem Gast gehalten wird. Nach dem Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Essen und Austausch. Der Gottesdienst findet zweimal im Monat statt.

**Lebensberichtsabend:** Eine interessante Person erzählt Bewegendes aus ihrem Leben. Nach dem Bericht besteht die Möglichkeit zum Essen und zur Gemeinschaft. Der Lebensberichtsabend findet einmal im Monat statt.

**Gemeinschaftsabend:** Der Gemeinschaftsabend ist ein Treff, bei dem gemeinsam gekocht, gegessen, gespielt und gesungen wird. Außerdem gibt es einen Impuls zu einem geistlichen Thema. Der Gemeinschaftsabend findet in der Regel einmal im Monat statt.

## EIN HINWEIS AUS DEM SEEHAUS:

### Helfer für Glemseck 101 und den Tag der offenen Tür gesucht

Das Seehaus Leonberg sucht für zwei Veranstaltungen im September ehrenamtliche Helfer. Vom 2. bis 4. September ist das Seehaus beim Motorsport-Event Glemseck 101 beteiligt. Drei Wochen später, am 25. September, findet der Tag der offenen Tür im Seehaus statt. Das Seehaus freut sich über jede helfende Hand bei den beiden Großveranstaltungen. Wer gerne mithelfen möchte, kann sich mit Christine Knoll, [cknoll@seehaus-ev.de](mailto:cknoll@seehaus-ev.de), in Verbindung setzen.